

laissez-vous

conter

# L'immeuble dit « Le Grand Cercle »



Construit en 1840, cet édifice, œuvre de l'architecte lyonnais Jean Amédée Savoye, est commandé par André Colcombet, négociant en rubans.

La hauteur du bâtiment, la composition de la façade, les matériaux utilisés, mais surtout l'emplacement, face à l'Hôtel de Ville, symbolisent la réussite économique de cette famille d'importants notables stéphanois.

L'étage noble, le premier, a longtemps été occupé par le « Grand Cercle » où se réunissait l'élite stéphanoise.

De somptueuses peintures allégoriques de style « Second Empire » ornent le dessus des portes et les encadrements des miroirs du salon.



Salon de lecture.

© Le Grand Cercle Saint-Étienne

Inscrit le 21/12/1984 (façades, toitures, bibliothèque, salon, décor intérieur)

15, place de l'Hôtel de Ville

8



ville de  
**Saint-Étienne**